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淡輪公民館まつり 
令和４年１０月２日 

 

３年ぶり３０回目の開催。 

合唱や舞踊、ピアノ演奏な

ど、文化・芸術に触れる秋の

１日となりました(^_^) 
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★岡山県美咲町議会議員が岬町へ★ 
 

 

★広報研修会★

 
 

 

令和４年１０月５日(水)・６日(木)  

参加者：出口、竹原、道工、谷地、瀧見、奥野、中原、坂原、反保、早川、松尾 

岡山県美咲町の議会議員と研修交流会を行いました。「災害時相互応援協定」と「住民主体の地域活動」について

意見交換を行い、さらに交流を深めることができました。また、子どもたちの交流の場となる青少年海洋センター

を案内しました。   〈１０月２０日（木）・２１日（金）に美咲町の旭小学校の子どもたちが岬町に来て淡輪小学校の子どもたちと交流〉 

 

★大阪府町村議会議員セミナー★ 
 

 
令和４年８月２３日(火)  場所：シティプラザ大阪 

参加者：出口、道工、谷地、奥野、坂原、早川、松尾 

令和４年９月２１日(水)  参加者：坂原、中原  場所：砂防会館（東京都千代田区） 

議長、町長を経験した講師に

よるセミナー。議会と行政の

両方から見た、これからの地

方議員に求められる視点につ

いて学びました。 

新人議員も加わっての活発な意見交換 

 

より身近な議会を目指して、議会広報紙の研修会に参加しました。議会

広報に必要な考え方やポイント、全国広報紙コンクールで受賞した議会

だよりから、実践的な方法を学ぶことができました。 

青少年海洋センターにて 

 

令和４年９月６日(火)：９月議会(１日目) 

議員セミナー資料 

 

★議会での新しい試み★ 
 

 

岡山県美咲町議会の皆さんと会場でバッタリ!! 

 

一般質問をより効
率的・効果的に。
傍聴者にわかりや
すくしたい！ 

私の使命は｢町の強み
を活かし、住民の皆さ
んと誇れる町を作るこ
と｣だと再認識した。 

伝えたい事ではなく
知りたい事を伝え
るのが広報。 
広報とは住民との
キャッチボール！ 

災害時に使用する備
品等を同じ仕様にす
る事により、援助物資
が現場でスムーズに
取扱う事ができるな
ど貴重な意見交換が
できました。 

傍聴席の前に設置したテレビモニター 

 

もっと住民のみな
さんに登場してもら
える「議会だより」に
したいナ〜(^^) 

谷地議員の一般質問で、初めて

傍聴者に資料を配布し、テレビ

モニターも活用しました。｢言葉

だけよりもわかりやすかった｣と

好評でした。今後も続けるよう

検討していきます。 

 

全国の町村議会から参加 

 

松
尾 

早
川 

中
原 

坂
原 

谷
地 
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（質問） 

多奈川エリアに企業進出が続く。移住者を増やすチャ

ンスだが、現在まちづくり交流館は開設時間が少な

い。専門の説明員を常駐させては？ 
 

（回答） 

現在定住相談は、役場の企画地方創生課が随時窓口

対応しているが、土日祝日は対応できていない。今

後、定住支援のコーディネーター 

の配置や地域おこし協力隊など 

による専属職員を配置するなど、 

交流館の窓口を拡充するよう検討 

していきたい。 

（質問） 

本町の小・中学生の学力・体力の成績は？ 
 

（回答） 

小学生と中学生の学力は、ほぼ大阪府・全国平均を上

回っている。体力についても平均を上回っている。 
 

（質問） 

幼稚園・小学校・中学校のホームページをもっと頻繁に

更新するべきでは？ 
 

（回答） 

今まで町のホームページを使用して 

いたが、今後教育委員会のホーム 

ページを分割し、直接学校側から 

アクセスできるよう検討を進める。 

 
 

（質問） 

道の駅みさきの海側に 

検討中の観光農園の 

進捗状況はどうか？ 
 

（回答） 

新たなみさき公園の 

開園後、検討を進める。 

 

（質問） 

無症状の住民を対象とするPCR検査センターの開

設をしてはどうか？ 
 

（回答） 

実施体制・財政面において困難であると考える。 

（動画） 

（質問） 

不登校児童・生徒へのもっと丁寧な対応をしてほしいが？ 
 

（回答） 

居場所作りや適応指導教室の整備に向けて調査していく。 
 

（意見） 

受け皿を整備し、岬町に定住できるような取組を！ 

 
 

（無所属） 

奥野
お く の

 学
まなぶ

 

 

町政のココが聞きたい！『一般質問』  （令和４年９月６日） 

議員が本会議場で行政全般について質問し、回答を求めます。一般質問するかしないかは議員の自由です。 

質問者の責任のもと原稿を作成しています。以下に質問と答弁の要旨をまとめました。  
 

一般質問議事録 

町独自で PCR検査センター設置を！ 

農業公園の整備を！ 

教育の充実で定住促進を！ 常設の定住促進窓口の設置を！ 

 

田代町長の決意は！ 

 

 

 

 

 

 

（質問） 

新たなみさき公園開園については？ 
 

（回答） 

年間１５０万人の集客、令和６年４月 

開園に向けて進めている。 
 

（質問） 

関西電力多奈川第二発電所跡地への企業誘致については？ 
 

（回答） 

関西電力、国、大阪府、岬町でスクラムを組んで大手企 

業の誘致を進めている。 

 

（大阪維新の会） 

竹原
たけはら

伸
のぶ

晃
あき

 

 

（動画） 
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循環型社会の実現に向けて！ 

 

 

（質問） 

岬町は全国・大阪府平均と比べて1人1日当たりの生活

ごみ排出量が多い、リサイクル率が低い、１人当たりのご

み処理経費が高い。「ごみ通信みさき」を毎年作成し、全

戸配布する予定となっていたが、現状は？ 
 

（回答） 

岬だより、ホームページなどにより啓発を行っていく。 
 

（意見） 

施策はあくまでも手段であり、大事なのは結果につなげ

ること。自然豊かな町だからこそ、住民一人ひとりが環

境問題に対してきちんと目を向け、循環型社会の実現に

向けて取り組むべき。そのためには行政がきちんと啓

発活動に取り組む必要がある。 

（無所属） 

谷地
や ち

泰平
たいへい

 

 
 

（質問） 

視力検査に、弱視など異常の早期発見につながる

屈折検査を導入するべきと考えるが？ 
 

（回答町長） 

子どもの健康を守 

るため設備を整え 

速やかに取り組んで 

いきたい。 

（質問） 

サイクリングにおける交通安全対策や意識啓発のため

に、自転車に貼る反射板やシール、ライトなどを町とし

て無料配布してはどうか？ 
 

（回答） 

自動車のドライバーの安心 

にもつながるので、反射材 

などの安全対策グッズの 

無料配布を検討していき 

たい。 
 

 

サイクリング人口増加のために！ 

（質問） 

のら猫の繁殖を抑え住民の生活環境向上のために、町

として「さくらねこ無料不妊手術事業」に取り組むべき

と考えるが？ 
 

（回答） 

「公益財団法人どうぶつ基金」が 

のら猫の不妊・去勢手術費用を 

全額負担する事業を実施して 

おり、利用するには住民による 

ボランティア団体の登録が必要 

になる。 

町として登録準備を検討したい。 

のら猫対策を！ 

公共施設の実態把握の状況は？ 

 

（動画） 

（動画） 

（公明党） 

坂原
さかはら

正勝
まさかつ

 

3歳児検診に屈折検査の導入を！ 

 

（質問） 

「岬町公共施設等総合管理計画」の策定を進めてい

るが、公共施設の実態把握の状況は？ 
 

（回答） 

実態把握は課題となっている。各公共施設 

の見直しの方向性を定める上で非常に 

重要である為、十分な実態把握に努める。 

 

 

 

 

 

図書館整備の検討状況は？ 

（質問） 

図書館整備を望む声は多く、注目度も高い。 

図書館整備の検討状況は？ 
 

（回答） 

役場内で作業部会と検討委員 

会を実施した。補正予算成立後 

に速やかに図書館等整備検討 

委員会を設置し、今年度中に基 

本構想を策定する予定。 
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（質問） 

安倍元首相の国葬は憲法 

違反で法的な根拠もない 

が、岬町では弔意を表す 

「半旗」の掲揚や黙とうを 

おこなうのか？ 
 

（回答） 

国や府から要請がなく、 

今のところおこなう予定 

はない。 

（日本共産党） 

中原
なかはら

 晶
あきら

 

 
 

（質問） 

感染者に食料等を配給する 

仕組みをつくれないか？ 

また期限切れ前の災害備蓄 

品を活用しては？ 
 

（回答） 

民生・児童委員協議会が緊急かつ最小限の配給を

担っている。災害備蓄品の活用は協議していく。  
 

スケボーパーク、進ちょくは？ 

旧統一協会との関係は？ 

の？ 

 

 

（動画） 

（動画） 

（無所属） 

松尾
ま つ お

 匡
ただし

 

児童公園の管理、今後どうする？ 

 
 

 

「聞こえのバリアフリー」実現へ！ 

 

 

（質問） 

年を重ねることで聞こえが悪くなる「加齢性難聴」者へ

の補聴器購入補助制度が全国で進んでいるが、岬町で

も実施しては？ 
 

（回答） 

７５歳以上の約半数の方が、聞こえが悪くなり悩んでい

ると言われている。実施については、国や他の自治体の

動向を見ながら、調査・研究していきたい。 

（質問） 

岬町と旧統一協会との過去の関係を調査・公表し、今

後、関係を持たないことを表明するべきでは？ 
 

（回答） 

過去３年間（令和２年度から）は、関係団体のイベント

等への後援はおこなっていない。今後も関係を持つ

ことはない。 
 

（質問） 

被害者の相談窓口が国主導で設けられたが、チラシ

の配布など、周知を 

強めるべきでは？ 
 

（回答） 

公共施設の窓口へ 

の掲示などをおこ 

ないたい。 

バスの利便性向上と運営費抑制

を！ 

コロナ感染者へ手厚い支援策を！ 

（質問） 

乗り継ぎの待ち時間が長いという声がある。また以前の

運営形態より年額２千万円以上も高い。多くのバス事業

者へ PRし競争入札とすべきでは？ 
 

（回答） 

ダイヤ改正など 

改善に努め、 

今の委託事業 

者とバス事業 

を継続する。 

（質問） 
利用の少ない児童公園。管理は町や自治区がまちまちに 

おこなっているが？ 
 

（回答） 
住民に意見を聞き人が集まる魅力ある公園づくりを検討 

したい。必要性のない公園は廃止もある。 
 

（要望） 

住民が公園づくりに楽しく参加できる「仕組みづくり」を！ 

（質問） 
施設の概要やニーズ調査は？ 
 

（回答） 
初級〜中級者向け施設を検討中。 

候補地はいきいきパークか汐風
しおかぜ

 

フィールド（旧関電グラウンド）で 

町が運営管理。利用者見込みは 

把握していない。 
 

（要望） 

ニーズに合うパークづくりと安 

全に配慮された管理体制を！ 

実際には本庁舎に掲げられた｢半旗｣ 

 

 

「国葬」への対応は？ 
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事業
じぎょう

委員会
いいんかい

 （都市整備関係の議案の審査） ※要旨抜粋      令和４年９月９日    

  

厚生
こうせい

委員会
い い ん か い

（福祉・住民生活関係の議案の審査） ※要旨抜粋   令和４年９月１３日  

（質問：瀧見）新たなみさき公園事業

の形態は各企業の独立採算制か？ 
 

（回答）それぞれの会社は独立 

採算だが統括管理責任者 

（特定目的会社：SPC）が事業 

を実施する。 

総務
そうむ

文教
ぶんきょう

委員会
いいんかい

 （総務･消防･教育関係の議案の審査）※要旨抜粋 令和４年９月１４日 

（質問：瀧見）ペットボトル 

売払い代金は分別回収 

による売却収入でいいのか？ 
 

（回答）令和３年度２万４，０５０㎏ 

分の売却価格になる。 

 

（質問：出口）防犯カメラ 

データ情報提供料の内容は？ 
 

（回答）淡輪駅和歌山側駐輪場 

のデータを泉南警察署 

に提供したもの。 

（質問：坂原）キャッシュレス決済の端末

３台導入とあるが、どんなものか？ 
 

（回答）クレジットカード、電子マネー、 

QRコード決済の３つが使える機械 

を想定している。 

（質問：松尾）海浜会館 

改修工事の内容は？ 
 

（回答）ゲートボール場２面のうち 

番川に近い１面を駐車場に使用 

するなど臨機応変に使っていく。 

 

（質問：辻下）現在消防団員の 

在籍者数と新入団は？ 
 

（回答）令和４年９月１日現在で 

１０２名の在籍があり、新規入団は 

８月に１名入団している。 

（質問：坂原）インフルエンザ予防

接種の開始時期と周知方法は？ 
 

（回答）開始時期は１０月１５日、 

周知は岬だより１０月号に 

掲載する。 

 

（質問：中原）コロナ対策として取

り組まれた「子育て世帯生活支援

特別給付金」は、対象全員に行き

届いたのか？ 
 

（回答）すべての方に 

申請してもらっている。 

 （質問：中原）建ぺい率の上限を 

１００分の６から１００分の９に変更する 

提案だが、なぜ引き上げなければならないのか？ 
 

（回答）計画では１００分の６に収まると思うが、余

力を残しておくために１００分の９に変更したい。 

 

 

 

（質問：早川）令和５年４月に車いすの生徒が岬中学

校に入学されるが、学校生活に支障はないのか？ 
 

（回答）今回多目的トイレの改修をしている。 

現中学校は比較的バリアフリーになってい 

るが、必要な場所は予算措置していく。 

議事録 
P１８ 

議事録 
P５５ 

議事録 
P１２ 

議事録 
P１６ 

 

議事録 
P１１ 

 

議事録 
P７ 

議事録 
P１５ 

 

議事録 
P１5 

 

議事録 
P８ 

議事録 
P９ 

 

（質問：反保）集客 

の考え方は？ 
 

（回答）年間約１５０万人

を見込んでいる。 

（質問：竹原）事業の収益

見込みは大丈夫か？ 
 

（回答）計画では年間 

１７２億円が見込 

まれている。 
議事録 
P2８ 

 

議事録 
P２０ 
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委員長：谷地 副委員長：辻下 委員：瀧見・奥野・中原・反保・竹原・出口 

委員長：中原 副委員長：坂原 委員：瀧見・反保・早川・松尾・道工・出口 

（質問：反保）レンタサイクルの 

収入が少なく感じるが？ 
 

（回答）８１件の利用があったが、 

例年に比べコロナの影響で 

利用が減っている。 

 

（質問：奥野）農産物特産品化支 

援補助金で使っている畑は地主 

に連絡なく又貸しされていると聞くが？ 
 

（回答）始めて聞く話で、権利関係を 

確認する。 

（質問：中原）農業委員の報酬 

（１９２万７，１００円）の内訳は？ 
 

（回答）年間の基本給は、会長が１１万 

5,200円、委員（１３人）が９万６，３００円。 

「職能給」として一人当たり月額上限 5,000円を支出。 

 

（質問：中原）「既存民間建築物耐震診断補助金」が予算額 

（１９０万円）より少ない決算額（５万円）になっているが、なぜか？ 
 

（回答）昨年度は耐震診断１軒分の支出にとどまったが、大き 

い建物なら診断費用も高くなったり、診断をしても 

改修に高額がかかるためではないか。 

（質問：中原）健康ふれあいセンター 

のジムのスタッフの配置は？ 
  

（回答）指定管理者と協議したが、ジムはセル 

フで利用してもらうことになっていて、常駐の 

スタッフ配置は難しい。危険のないように気を

つけて運営していると聞いている。 
 

（質問：坂原）住民税非課税 

世帯特別給付金については 

全世帯に行き渡ったのか？ 
 

（回答）現時点で２，１８８世帯に 

支払い、96．3％となっている。 

 

（質問：早川）児童虐待防止 

アドバイザー報償費の内容は？ 
 

（回答）要保護児童対策 

地域協議会やケース会議 

に出席し、アドバイスする。 

（質問：竹原）車両売払い 

収入が高額だが？ 
 

（回答）給食センターのトラックとマイ

クロバスで両方とも耐用年数が過ぎ、

入札で売却をした。 
 

（質問：松尾）岬町のふるさと 

納税の商品は何点掲載され 

ているのか？ 
 

（回答）令和３年度時点で 

１０２品で増加傾向。 

（質問：坂原）幼稚園バスに児童置き去り 

による死亡事故があったが、対応は？ 
 

（回答）岬町では以前からも取り組んでいて、 

トリプルチェック体制で確認している。 

 

 

 

 

議事録 

QRコード 

議事録 

QRコード 

議事録 

QRコード 

 

 

 

議事録 
P４９ 

 

議事録 
P２５ 

議事録 
P４３ 

 

議事録 
P１０８ 

議事録 
P９４ 

議事録 
P３８ 

議事録 
P６８ 

 

議事録 
P８６ 

議事録 
P２6 

 議事録 
P３３ 

議事録 
P２３ 

 

（質問：早川）地域おこし協力隊の 

活動内容と勤務状況は？ 
 

（回答）主な活動は移住定住に向けての 

YouTube動画の作成をしている。 

まちづくり交流館を拠点として活動している。 

議事録 
P４１ 

（質問：松尾）コールセンター業務委託料が高額だが内容は？ 
 

（回答）近畿日本ツーリストに委託し、ワクチン 

接種の予約状況に合わせ 4～8名で対応している。 

議事録 
P２８ 

 

（質問：中原）保育所では年齢ごとに保育士の配置が決められ

ているが、１歳児を手厚くする必要があるのでは？ 
 

（回答）担当課で検討している。 

 

委員長：奥野 副委員長：道工 委員：坂原・辻下・早川・竹原・松尾/谷地（欠席）



 (8)                                                         議会だよりみさき第 61 号                                                            

 

第二阪和国道複線化促進特別委員会 

（質問：出口）今回説明があった

工事は左折レーンの工事に伴

うものか？ 
 

（回答） 交差点内の痛んでいる

箇所の補修工事であり、レーン

改良工事ではない。 

 

深日港活性化・空港対策委員会 

○ （株）クロセの撤退について 
 

（質問：奥野）進出にあたり、助成金が支

払われていたのではないか？ 
 

（回答）操業開始後の支払いとなってい

るため、支払っていない。 

○ 深日洲本ライナーの新たな取組みについて ○ 飛行経路逸脱状況について 
 

（要望：中原）悪天候回避での逸脱は仕方

がないが、パイロットに起因することに

ついては改善してもらいたい。 

 

（意見：出口）新たなみさき公園も

事業が控えている。早期に全線複

線化の実施を！  

（質問：道工）左折レーンは２０ｍ

ほど伸びたがあまり渋滞解消に

なっていないのでは？ 
 

（回答）７０m弱延伸されている。

本年１０月頃と来年同時期に交

通量調査をして効果を調べる。 

○ 幡代
はたしろ

北
きた

交差点の渋滞解消に向けて 
 

（質問：中原）深日港側と洲本港側

で乗船人数に差があるのはなぜ？  
 

（回答） サイクリングの利用客が、

片道利用をすることがあるため。 

（意見：早川）船を利用

してサイクリングする方

は長い距離を走れる体

力のある方なので、海

でヨットやボートを楽し

むなど、自転車以外の

活動を複合的に組み合

わせて提案すれば、利

用者も増えると思う。 

（質問：奥野）洲本市の新市長の航

路再生事業への関心はどうか？ 
  

（回答）今まで以上に積極的に情

報発信が始まっている。  

委員長：道工 副委員長：辻下 委員：坂原・反保・松尾・出口 

※要旨抜粋                  令和４年９月１６日  

委員長：竹原 副委員長：早川 委員：瀧見・奥野・中原/谷地（欠席） 

※要旨抜粋                     令和４年９月１６日  

  

 

 

案件番号 

 

 

議 案 名 

 

 

採決 

結果 

谷

地

泰

平 

瀧

見

明

彦 

奥

野 

 

学 

中

原 

 

晶 

坂

原

正

勝 

反
保
多
喜
男 

辻

下

正

純 

早

川 

 

良 

竹

原

伸

晃 

松

尾 

 

匡 

道

工

晴

久 

出

口 

 

実 

議案 

第４７号 
岬町立みさき公園条例の一部改正 

原案 

可決 
○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― 

認定 

第１号 
令和３年度一般会計決算 

原案 

認定 
○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― 

認定 

第２号 
令和３年度国民健康保険会計決算 

原案 

認定 
○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― 

認定 

第３号 
令和３年度後期高齢者医療会計決算 

原案 

認定 
○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― 

認定 

第６号 
令和３年度介護保険会計決算 

原案 

認定 
○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― 

 

令和４年 ９月議会 審議結果 

○ 賛成  × 反対   ― 議長は採決に加わらないため 

 
 

９月議会審議結果 

 
 

令和４年議事録 

  

 

（意見：道工）幡代北交差点は立体

交差の計画のはず！国と大阪府

にしっかり要望していこう！  

この表では賛否が分かれた案件 
を中心に表示しているよ。 

※議案第４４号と議員提出議案第２号は次ページ 

にて特集しているので割愛しています。 
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その① みさき公園の管理者の指定 

 

  

結  果： 賛成多数で可決 
 

反  対： 中原 

賛  成： 谷地・瀧見・奥野・坂原・反保・辻下・早川・竹原・ 

松尾・道工         （出口議長は採決に加わらない） 

☆賛成討論☆ 

（竹原）事業規模が明らかになるなど、丁寧な答弁を聞

き、今後の岬町のために必要となることから賛成。 

（瀧見）指定期間が３０年なのは、銀行団との融資条件

と理解する。事業の早期成立を目指すためにも賛成。 

（奥野）まだまだ不明なところもあるが、事業者が積極

的に参画いただき、今後に期待。 

『岬町議会議員の定数削減の提案』 
提案者：竹原 伸晃  

   

●｢１２人｣を｢１０人｣にする 

●次の一般選挙から実施する 

提案理由 

・令和３年度から岬町が過疎地域に指定された 

・議員定数を定める要素である人口が減少している 

・住民より定数を削減してほしいという声がある 

提案理由 

・定数削減の明確な根拠がなく、非常に主観的で曖昧 

・議員定数の変更は、極めて慎重にあるべき 

・議会内で調査研究し十分議論されるべき 

『修正案』  

提案者：松尾 匡 
   

●｢10人｣を｢１2人｣に戻す 

●定数を変更する場合は議会内で十分審議する 

結  果： 修正案を賛成多数で可決 

反  対： 竹原・瀧見 

賛  成： 谷地・奥野・中原・坂原・反保・辻下・早川・ 

・・・・・・・・松尾・道工        （出口議長は採決に加わらない）  

☆反対討論☆ 

（中原）公園計画を自分の目で確認ができない。 

色々な事が分った上でないと賛成できない。 

 

『修正案』って？ 
元の議案に修正を加えた議案だよ。

修正案が可決されたら元の議案は

採決しないよ！ 

指定管理者 株式会社Ａｒｋｌｅ
アークル

 （所在地：岬町淡輪 3990） 

指 定 期 間  令和４年１０月１日から 

・・・・・・・・・・令和３４年９月３０日まで （３０年間）  

 

３日目議事録 

その② 議員定数の削減について 

☆賛成討論☆ 

（瀧見）私の後援会の趣旨に沿って賛成する。 
 

☆反対討論☆ 

（坂原）明快な基準、論点はなく、何ら議論を深めることな

く提案されたため。 

（中原）住民の声が行政に届けにくくなり、チェック機能が

果たせなくなる恐れがあるため。 

 

☆賛成討論☆ 

（谷地）定数削減は特別委員会などを設置し、もっと調査・

研究をして議論するべき。 

（坂原）定数問題について、議論する場が担保されるため。 

（中原）議席は住民のもの。定数削減に明確な根拠がない。

定数問題は十分に議論するべき。 
 

☆反対討論☆ 

（竹原）修正案は多数の住民の願いと反対だ。また議員の

持っている議案を提案する権利を規制するものだ。 

 

議事録 
P33 

議事録 
P８ 
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委員会 委員長 副委員長 委 員 

議会運営員会    （７人） 坂原 正勝 中原 晶 谷地 泰平  奥野 学  反保 多喜男  辻下 正純  道工 晴久  

 総務文教    （８人） 奥野 学 道工 晴久 谷地 泰平  坂原 正勝  辻下 正純  早川 良  竹原 伸晃  松尾 匡 

厚   生    （８人） 中原 晶 坂原 正勝 瀧見 明彦  反保 多喜男  早川 良  松尾 匡  道工 晴久  出口 実  

事   業    （８人） 谷地 泰平 辻下 正純 瀧見 明彦  奥野 学   中原 晶  反保 多喜男  竹原 伸晃  出口 実 

 
 

深日港活性化・空港対策（６人） 竹原 伸晃 早川 良 谷地 泰平  瀧見 明彦  奥野 学   中原 晶   

 

第二阪和国道複線化促進（６人） 道工 晴久 辻下 正純 坂原 正勝  反保 多喜男  松尾 匡  出口 実 

 

庁舎建設・整備検討 （１２人） 反保 多喜男 谷地 泰平 瀧見明彦 奥野学 中原晶 坂原正勝 辻下正純 早川良 竹原伸晃 松尾匡 道工晴久 出口実  

議 会 広 報 （５人） 坂原 正勝 竹原 伸晃 谷地 泰平  中原 晶  出口 実 

 

常
任
委
員
会 

特
別
委
員
会 

★委員会構成★                   ※変更箇所を朱色で表示  ※令和 4年 9月 6日 現在 

 

平成６年  摂南大学 入学 

平成１０年 摂南大学 修了。就職で東京へ 

平成２４年 独立し IT・デザイン会社を設立 

平成２６年 まちづくりの NPO法人を設立 

平成２７年 町議会議員選挙に初当選 

令和３年  町長選挙立候補のため議員と 

NPO法人代表を辞職 

 

松尾 匡 （まつお ただし） （無所属） 淡輪 4733                 ０７２－494-0063 

 

 

昭和５０年２月１６日（４７歳） 
 

特技：フリースタイルスキー（歴２５年） 

    ラジコン（過去全日本選手権２位） 

    商業デザインとWEBシステム制作 

趣味：車修理、温泉ドライブ、アウトドア、 

DIY、犬と遊ぶ 

一言：“みんなでつくる循環型まちづくり”を 

テーマに、活動する人を応援し町の魅 

力・活力を高め「誇れる町」を目指します。 

令和４年８月７日の補欠選挙にて当選 

された３名の議員を議席順に紹介します。 

 

 

 

早川 良 （はやかわ りょう） （無所属） 望海坂 1-12-20               080-5855-3834 

昭和５１年５月２３日生(４６歳) 
 

家族：妻、こども（小学５年生） 

特技:ソフトボール(小１〜現在) 

      ベンチプレス 

趣味:キャンプ サイクリング 

一言：子育てするなら岬町」そう呼ばれるよう

に子育て環境、子どもの個性を伸ばせる

教育活気ある自慢できるふるさとに！ 

昭和 34年 4月 22日生（63歳） 
 

家族：妻 （娘４人は全員嫁ぎました。孫１０人） 

特技：写真撮影（読売写真クラブにて２１年間 

・・・・・ボランティアで講師を務めました） 

趣味：大型バイクでツーリング 

一言：みなさまのご意見、ご要望には真摯に向 

き合い、誠を持って職務に取り組んでま 

いります。 

海星幼稚園・深日小学校・ 

岬中学校・和歌山北高校卒 

平成７年  JA大阪岬 

平成１０年 泉州南消防組合 

岬町スポーツ推進委員 

岬中学校評議委員 

岬町総合計画審議委員 

元岬町子ども子育て委員 

k.m.p.t代表 

昭和３４年 大阪市の生まれ。 

昭和５８年 近畿大学卒 

        第一勧銀銀行入行 

令和３年   みずほ銀行定年退職 

学校安全ボランティアの活動中 

瀧見 明彦 （たきみ あきひこ） （無所属） 深日 3073－144          090－3652－9049 
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●いい町なのに岬町を終わらせないで！若い方が住みた

い町にしてください。 
 

●高齢とコロナのため外出しないので、広報紙を読むのが

何よりの楽しみです。 
 

●岬町に引っ越して来て子育てを始めて１年、岬町は大阪府

下で一番子育て世帯にやさしい町ではないでしょうか。 
 

●みさき公園の跡地は本当にグランピング施設になるの？ 

 (グランピング施設も建設予定です) 
 

●友達が洲本から深日洲本ライナーで岬町に来るので楽し

みです。運航期間がもっと長くなればありがたい。 

-----------------------------------------------

-----------------------------------------------

-----------------------------------------------

-----------------------------------------------

-----------------------------------------------

-----------------------------------------------

-----------------------------------------------

----------------------------------------------- 

２８通の返信ハガキをいただきました！（要旨抜粋） 

① 表紙のコーラスの発表は１７人である。 

② 令和４年９月１日現在の岬町消防団員数は１０２人である。 

③ みさき公園の指定管理者の契約期間は３０年間である。 

④ 議会クイズの賞品に新しいグッズが入った。 

⑤ 議会広報研修会は東京で実施され２名が参加した。 

★当選者発表！ 
当選者は下出シヲリさん、谷育子さん、他１名の３名でした。 
（応募１８名うち 正解者１２名）  

 

 
 

 

手ぬぐい 

賞品 

ボールペン 

（非売品） 

ストラップ クリアファイル 

エコバック 

前号（No.６０）クイズの解答 

① 表紙のみどりっこまつりは教円幼稚園で実施された。 

× 子育て支援センターで実施。 

② 令和４年度の深日洲本ライナーは１１月２７日までである。○  

③ 近畿自然歩道には私有地も含まれる。                ○  

④ コロナ対策の商品券配布は全町民が対象である。     ○  

⑤ 前号（No.59）の議会のクイズの当選者は３名である。  ○ 。 

 

     

 

ご意見・ご要望など、何でも自由にご記入ください。 

 
「クイズ」の答えは○か×をご記入ください！  

①   ②   ③   ④   ⑤ 

 
どしどし 

応募してね！ 

下の５つの質問に○か×で回答してください ♫ 

全問正解者の中から抽選で 

みさっきーグッズをプレゼント！ 

 

 

傍聴者よりアンケートをいただきました！（要旨抜粋） 

●議員の質問、行政側の答弁も上滑りではなく、熟考された

発言ならば、もっと住民に関心を持ってもらえるのでは？ 
 

●資料をテレビモニター画面に写していたことは良い。 
 

●資料の配布はとても良かった。 
 

●町内放送を聞いて傍聴に来た。 

●女性議員が増えることを望みます。 
 

●岬町公式ラインの通知を見て参加した。 
 

●初めて傍聴に来たが、議員の発言がたくさんあり、また来

たいなと思った。 

 

 

しめきり 

令和４年 

１１月３0日 
消印有効 
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ヒロタ写真館 

お店紹介! 
 

 

 
 

★ 編集後記 

議会だよりがリニューアルされてから１年が経ちま

した。これまでたくさんのご意見やご感想を頂き、よ

り良い紙面づくりに努めてきました。また、新しい企

画にもチャレンジし、今号では新たに「議会のうご

き」に議員のコメントを記載しています。 

 これからも議会だよりを通じて、住民の皆さんと

楽しくキャッチボールをしていきたいと思います！ 

 

電話：072－492－2785 

メール：gikai@town.osaka-misaki.lg.jp 

 

発行・編集 岬町議会 広報委員会 

〒５９９-０３９２ 

大阪府泉南郡岬町深日２０００-１ 

議会事務局 

議会 広報委員会 

委員長：坂原正勝  副委員長：竹原伸晃 

委   員：谷地泰平 ・ 中原晶 ・ 出口実 

  

 

 

 

料金受取人払郵便 

昭和３０年創業で現在２代目。 

これまで３０年以上、岬町の学校・幼稚園・保育所の子どもた

ちや、多くの人たちの思い出の写真を撮り続けています。 

「仕事をしながら子どもたちの笑顔に癒されています。本当

にありがたい」と話す。そんな廣田さんだからこそ、子どもた

ちは自然にステキな笑顔を見せてくれるのだと思いました。 

 

子どもたちの思い出を見守り続けてきたヒロタ写真館。 

みんなの「思い出作り屋さん」です。 

 

泉南局承認 

2２０１ 
  

差出有効期限 

令和５年５月 

31日まで 

（切手不要） 

郵 便 は が き  

5 9 9  0 3 9 0  

（受取人） 

岬町深日 2000番地の 1 

岬町議会事務局  宛 

 

（任意記入）                         

お名前                       ご年齢      

おところ                           

ご連絡先（電話・E メールなど）※返信が必要な方 

 

 

                                

「ヒロタ写真館」 

廣田 好彦 (ひろた よしひこ) 

所在地：岬町深日 2000-10 

TEL：072-492-2308 

営業時間：９時～１８時 

定休日：木曜日 

2代目の廣田好彦さん 

 

岬町唯一の写真館 

 

たくさんの思い出を作り続けてきたスタジオ♥ 

 

深日港駅 

岬町役場 
ヒロタ写真館 

 

 

mailto:gikai@town.osaka-misaki.lg.jp

